
 
第１回 学校運営協議会 

令和３年６月１６日（水）紀北支援学校では、第１回の学校運営協議会が開かれました。学校運営協議会当日の参加者は、８名で会議を進めました。第１回は、校長

より学校経営計画について説明を行い、今年度の重点項目や具体的な取組を伝えたうえで、協議を進めました。新しい紀北支援学校における熟議については、学校安

全について、性教育の重要性、若手教員の人材育成、卒業後のアフターケアについて、校舎改築について等いろいろな視点からご意見を頂きました。 

 

 

  学校長のあいさつと会長・副会長の選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営協議会スタートの様子 

協議会の様子 

学校課題に係る協議の中で出されたご意見 

校長より、学校経営計画について説明を行いました。目指す紀北の子供像、学部教育目標を提示したうえで、

4 つの重点目標を具現化した具体的な取組や作業学習などについて協議を行いました。 

紀北文化として拠点となり発信して

いくにはさらなる活動が必要！ 作業班が 8 班から 6 班にし

た理由は？ 

若手の先生には精神面など

も 支 え て く れ る メ ン ター が

個々に必要になってくる！ 

学校の安全を守っていくための

十分な対策はできているか？ 
性の指導の必要性を感じてい

るが、学校での取組は？ 

卒業後、一人で生活

をするようになってか

らの支援については？

 

自分たちが作ったものがお金

になる一連の流れが分かる

販売活動は大切！ 

コロナ禍ゆえに、学校の考えや

取組を情報発信してほしい！ 


